

IL Y EN A MARRE D'ISRAËL !

TOUTES ET TOUS AU BOURGET LE 21 JUIN

NPA
l'Anticapitaliste

Le régime génocidaire israélien a ouvert un nouveau front le week-end dernier en attaquant l'Iran. Des dizaines de frappes ont eu lieu contre des installations scientifiques, militaires et des dirigeants du régime. Et depuis, de plus en plus, contre des cibles civiles.

Israël a annoncé avoir prévenu les États-Unis et se justifie en déclarant que l'Iran constitue une « *menace existentielle* » en cherchant à obtenir la bombe atomique.

En réalité Netanyahu cherchait surtout à faire échouer les négociations entre la République islamique et les États-Unis sur le programme nucléaire iranien.

LA GUERRE SANS LIMITE D'ISRAËL

On ne peut que constater la capacité d'Israël à bombarder ses voisins sans aucune limite, grâce au soutien sans faille de l'impérialisme américain et à la complicité des États européens. Ainsi, dès l'attaque, Macron a affirmé son soutien à Israël et la disponibilité de la France à participer à la soi-disant « défense d'Israël », c'est-à-dire à la défense de l'agresseur !

La même semaine, le régime sioniste a attaqué le Yémen, le Liban, la Syrie et donc l'Iran.

Et dans le même temps, il continue à bombarder et détruire méthodiquement Gaza, à affamer et assassiner la population gazaouie, et à soutenir les actions violentes des colons en Cisjordanie.

IL Y EN A MARRE D'ISRAËL !

Il y en a marre de voir les images des destructions et des morts à Gaza et dans toute la région, marre de voir les puissances occidentales soutenir Israël avec une rhétorique, grossière et raciste, sur le devoir de soutenir la « seule démocratie du Moyen-Orient ».

En Palestine, au Liban, en Syrie, au Yémen et maintenant en Iran : Israël est l'agresseur. Le gouvernement de Netanyahu est responsable de crimes de guerre et crimes contre l'humanité, en visant délibérément des civilEs, des journalistes,

contact@npa2009.org

en organisant le génocide à Gaza.

L'agression contre l'Iran intervient alors que partout dans le monde les peuples se dressent contre le génocide et que des convois de la société civile ont tenté de briser le blocus de Gaza.

Nous sommes du côté des peuples qui résistent.

Nous demandons l'arrêt immédiat des bombardements sur l'Iran, la Syrie, le Yémen et le Liban, l'arrêt des massacres et l'entrée de l'aide humanitaire à Gaza.

Nous soutenons les forces démocratiques, féministes, qui s'opposent au régime dictatorial des mollahs. Celles et ceux qui luttent pour l'émancipation, l'égalité et la justice sociale, dans la suite du mouvement Femme-Vie-Liberté de 2022. Les peuples d'Iran ne pourront se libérer que par eux-mêmes.

MACRON COMPLICE !

Il y en a marre d'Israël ici aussi, marre de la répression contre la solidarité avec la Palestine, marre de Retailleau qui prépare la dissolution d'Urgence Palestine !

Marre de Macron qui autorise les entreprises israéliennes à venir présenter leurs armes de mort au Salon du Bourget. Que ces armes soient présentées comme « défensives » ou « offensives » importe peu.

Nous serons là toutes et tous le 21 juin devant leur salon d'armement, pour leur dire qu'Israël n'est pas le bienvenu.

Nous allons continuer à dénoncer la complicité de la France et de l'Europe avec cet État génocidaire.

Mercredi 17 juin 2025



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission